

LES ANTHIEUX

Comme le nom de ce Hameau provient du mot « Autel », on devrait dire « Authieux », ce qui se dit dans la plupart des régions de France. Ce sont les Romains, qui sous Jules César conquièrent la Gaule, transportant avec eux leurs autels afin d'y vénérer leurs Dieux Lares.



CHAPELLE SAINT LAMBERT

A quelques pas d'ici, une vieille chapelle tombe en ruine pendant la Révolution. Les habitants du Hameau récupèrent les matériaux pour construire leurs maisons et autres bâtiments.

Il s'en suivit une période de malédiction qui affligea les habitants du Hameau. Pensant que ces malheurs étaient dus à la destruction de cette chapelle, et afin de faire amende honorable à Saint-Lambert et ainsi conjurer le mauvais sort, il fut décidé, à l'initiative des familles Roncherolle, Dusolon, Pinguet et autres notables, habitants ou propriétaires aux Anthieux, de construire cette nouvelle chapelle toujours dédiée à Saint-Lambert.

Cette chapelle fut bénite le Dimanche 20 Septembre de l'an de Grâce 1876 par l'Abbé Pépin de Criquiers.

Dans les années 2010-2011, à l'initiative de Claude Michel, Maire rénovateur, cette chapelle fut rénovée et embellie :

- La toiture et le clocher par M. Thierry Gaudray de Conteville
- Les joints de briques par M. Arnaud Gouchet de Criquiers
- Les abat-sons et la corniche par M. le Maire et ses fils.
- Les petites réparations et aménagements extérieurs par M. le Maire et Madame.
- Le fleurissement réalisé par M. et Mme Serge Dalencourt, forgerons retraités, demeurant dans le Hameau.

Que Dieu et Saint-Lambert protègent cette Chapelle ainsi que les passants
Qui s'y arrêteront un instant pour s'y recueillir